

El Ayuntamiento de Adra ha diseñado un amplio dispositivo de emergencias, seguridad y servicios con el objetivo de garantizar el correcto desarrollo y el disfrute de los abderitanos de la noche de San Juan, que tendrá lugar este jueves.

Este dispositivo movilizará aproximadamente 60 efectivos de Protección Civil, Policía Local y el Área de Servicios que trabajarán de forma coordinada durante más de 24 horas en las distintas playas del municipio en las que está prevista una gran concentración de personas. Estos efectivos velarán por la seguridad de los bañistas y la correcta quema de las hogueras, de forma que no supongan riesgos para las personas.

A fin de mejorar la organización y por razones de seguridad, el Ayuntamiento de Adra ha establecido distintos usos para las playas del municipio durante la víspera de San Juan. Así, las hogueras estarán permitidas en todas las playas. Tradicionalmente, las playas que mayor afluencia registran en esta fiesta son El Carboncillo, Sirena Loca y La Caracola, que estarán habilitadas para la instalación de hogueras, barbacoas y toldos.

En la Playa del Censo estarán permitidas las barbacoas (sin fuego en la arena), pero no las hogueras. En la Playa de San Nicolás, por su parte, no estarán permitida la realización de hogueras, tampoco la instalación de barbacoas ni toldos.

Seguridad y emergencias

En cuanto al dispositivo de seguridad y emergencias previsto, estará integrado por seis patrullas de Policía Local y un total de 14 agentes. A ellos se une el personal de Protección Civil compuesto por 14 socorristas y 10 efectivos de emergencias.

Este dispositivo, que se concentrará en las zonas de playa y de mayor afluencia de personas, dará comienzo a las 8:00 horas de la mañana con el balizamiento por parte de los efectivos de Protección Civil de las playas para delimitar las zonas en que se podrán quemar hogueras y las zonas exclusivas para los bañistas.

En las playas se encontrarán funcionando a pleno rendimiento los cinco módulos de salvamento con su respectivo equipamiento de rescate y sanitario durante toda la jornada. Además, Protección Civil cuenta con dos vehículos ATV, un camión contra-incendios, un vehículo de rescate, así como Puesto de Mando Avanzado para atender cualquier situación de riesgo o emergencia.

La Policía Local permitirá el estacionamiento de vehículos en la Playa del Carboncillo hasta completar aforo y de forma que no se obstaculice la circulación en caso de emergencia. Una vez completado el aforo, la Policía Local desviará el estacionamiento hacia la explanada del Recinto Ferial.

Los agentes de Policía Local revisarán, además, durante la jornada los distintos accesos a los paseos marítimos y las playas, para asegurar que se encuentran despejados en caso de que

sea necesario utilizarlos por motivos de urgencia.

Dispositivo de limpieza

El Área de Servicios ha previsto un operativo de limpieza para acondicionar las playas en el menor tiempo posible. Para ello, contará con 15 operarios municipales que comenzarán a las 7:00 horas de la mañana del día 24 con la limpieza manual de las playas de El Carboncillo, Sirena Loca y La Caracola para, posteriormente, actuar en las demás playas del municipio progresivamente.

A estos trabajadores que desarrollarán su actividad de forma manual, se unen dos camiones tipo 'dumper' para la retirada de residuos y maderas incandescente, así como dos vehículos tipo pala para eliminar los residuos acumulados y los restos de quema.

Por último, desde el Ayuntamiento de Adra se hace un llamamiento a la responsabilidad ciudadana durante la celebración de la noche de San Juan, puesto que conservar las playas del municipio en buenas condiciones es tarea de toda la ciudadanía. Igualmente, se recuerda que es importante evitar situaciones que puedan entrañar riesgos.